

An die Eltern

der Schülerinnen und Schüler

Januar 2020

Elternabend „Mein Kind in sozialen Medien gut begleiten“

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte,

Eltern haben es derzeit nicht leicht. Die heutige Elterngeneration ist die erste, die ihren Kindern etwas beibringen soll, was ihr selbst überwiegend nicht beigebracht worden ist: Die Nutzung des Internets und das Zurechtfinden in digitalen Netzwerken. **Whatsapp, Instagram und Snapchat: Was geht uns Eltern das an? Wie können wir als Eltern unsere Kinder hier gut begleiten? Genau um diese Frage geht es im Rahmen eines Elternabends für die Jahrgangsstufen 5 -7 am Otto-Hahn-Gymnasium am**

Dienstag, den 17. März 2020 um 19.30 Uhr in der Oberen Pausenhalle des OHG.

Frau Sabine Eder, Medienpädagogin bei Blickwechsel e.V., wird diesen Elternabend unter der Federführung der Landesstelle Jugendschutz Niedersachsen leiten.

Wir freuen uns über Ihr Interesse und Ihre rege Teilnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Iris Bruse